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En mai dernier, le Conseil apprenait une des nouvelles les plus importantes de son 
histoire : la construction de deux écoles qui ouvriront leurs portes en 2014.

Avant 2008, une telle annonce aurait déclenché un processus de construction 
comprenant un financement provincial et l’entière responsabilité à l’autorité scolaire 
pour le reste : architecte, design, consultation, construction, supervision, etc. 
Depuis, cette approche a été remplacée par la construction d’école design-build ou 
P3 (Alberta Schools Alternative Procurement - ASAP). J’illustre les différences et 
les implications des deux approches.

Dans les deux instances, le gouvernement conçoit une école de base (core 
school design) qui intègre un espace central, gymnase, bibliothèque, bureaux 
d’administration, salles de classe et salles spécialisées pour musique, arts et 
Études professionnelles et technologiques. Les classes supplémentaires sont des 
unités modulaires qui peuvent être ajoutées et enlevées selon les changements des 
effectifs scolaires.

La différence principale entre un design-build et un P3 est qu’avec l’approche P3, 
l’entrepreneur organise une partie du financement du projet et garantit l’entretien 
de l’édifice pendant 30 ans. Avec l’approche design-build, tout le financement 
provient du gouvernement, mais la responsabilité pour l’entretien revient au conseil 
scolaire.

École Desrochers à Jasper : Design-built
On se rappellera qu’à Jasper une seule nouvelle école sera construite, mais elle 
desservira les quelque 250 élèves de la 7e à la 12e année de Jasper Jr/Sr HS ainsi 
que les quelque 60 élèves de la Maternelle à la 12e année de l’école Desrochers.

C’est donc dire que les deux écoles habiteront sous le même toit avec leur propre 
entrée, classes, bureaux administratifs, etc., tout en partageant des locaux comme 
le gymnase, les salles spécialisées (alimentation, construction, sciences) et peut-
être la bibliothèque.

Récemment, un comité de fonctionnaires, d’administrateurs et de deux élèves 
a sélectionné une firme d’architectes engagée par la Province pour faire le pont 
entre les besoins des deux écoles, l’allocation des mètres carrés pour chacune et 
le financement alloué au projet. L’architecte Robert Rabinovitch de la firme Workun 
Garrick a été retenue. C’est la même firme qui a fait l’addition et rénovation de 
l’école Sainte-Jeanne-d’Arc il y a 10 ans.

Entretemps, les gestionnaires des deux partenaires, Grande Yellowhead Public 
School Division (GYPSD) et le Centre-Nord, ont établi des principes directeurs 
pour le partage de la nouvelle école ainsi que les paramètres de deux ententes 
pour gérer l’école conjointe : une pour la gestion de l’opération et l’autre pour la 
programmation scolaire et parascolaire.

Dans les prochains mois, l’architecte, le gouvernement et les deux autorités 
scolaires entameront des consultations en quatre étapes :
• Septembre/Octobre 2011 : Consultation au niveau de l’école avec les parents, 

élèves et personnel pour discuter du design, plan, élévation, etc.
• Octobre/Novembre 2011 : Consultation publique avec l’architecte consultant.
• Novembre/Décembre 2011 : Dernière consultation conjointe avec les parties 

des deux écoles.
• Janvier/Février 2012 : Adoption du design final par les deux autorités et fin des 

consultations.

Les employés provinciaux et l’architecte sont très conscients du désir accru des 
citoyens de Jasper d’atteindre le plus haut niveau possible de LEED (Leadership in 
Energy and Environmental Design), visant soit Or ou Platine. Évidemment, les couts 

requis pour y arriver seront au cœur 
de la discussion.

École La Prairie à Red Deer : 
Design P3 (ASAP II)
En 2008, la Province a introduit 
l’approche ASAP II pour construire 
de nouvelles écoles P3 (partenariat 
public-privé). Ces nouvelles écoles 
sont la propriété de l’autorité scolaire qui est également responsable de les 
contrôler et de les gérer. L’utilisation et l’accès des édifices sont comme pour les 
écoles existantes.

Le gouvernement considère que son analyse de la conjoncture économique et le 
processus d’évaluation rigoureux sont la méthode de prestation la plus efficace qui 
offre la meilleure valeur et qui intéresse l’industrie de construction et les prêteurs.

La première série d’écoles ASAP I a vu la construction de 18 écoles à Edmonton 
et Calgary. D’après Alberta Infrastructure, ce « bundle » d’écoles a permis une 
économie de 118 millions $. Ils projettent une économie semblable pour les 
prochaines 14 écoles ASAP II en grande partie parce qu’il un seul entrepreneur 
sera responsable de la construction de quatre écoles à Red Deer (une publique, 
une catholique, une pour Chinook’s Edge et une francophone). 

De plus, un prix fixe garanti, de la protection contre l’inflation des couts 
de construction liés aux conditions météorologiques et les retards sont la 
responsabilité de l’entrepreneur.

Ces écoles attigeront le standard provincial et la certification LEED Argent. LEED se 
traduit par une plus grande efficacité énergétique une meilleure qualité de l’air et 
plus de lumière naturelle.

Étant donné qu’il s’agira probablement d’un design prototype, les consultations 
seront limitées à l’utilisation des espaces intérieurs à condition de ne pas dépasser 
les mètres carrés alloués pour une école de 250 élèves. C’est Darryl Rewniak de la 
firme d’architectes ACI d’Edmonton qui mènera le projet. 

Présentement la question cruciale à Red Deer est celle de convaincre la Ville 
d’autoriser la construction sur le site Anders East, un terrain plus central, mieux 
accessible de la 32e Rue, plus grand et plus près du Colicutt Centre. Le présent 
site de l’école La Prairie est trop petit pour accommoder une école M à 12e année 
et la cour ne peut pas accommoder des terrains sportifs pour le secondaire.

Le 14 septembre, Red Deer Public a informé la Ville qu’il est prêt à redésigner le 
site Anders East pour la construction de La Prairie. Nous avons déjà fait demande 
pour ce site, toutefois, le processus de consultation publique et d’adoption par la 
Ville risque prendre de quatre à cinq mois.

Finalement, il faudra clarifier auprès des autorités municipales et provinciales des 
questions par rapport à la vente du présent site, la responsabilité pour la démolition 
de l’édifice et la restauration du terrain.

Peu importe l’approche, il reste que les deux communautés bénéficieront bientôt 
d’installations de premier ordre pour des décennies à venir. Une école c’est des 
briques et mortiers, oui, mais plus important c’est son ambiance, sa vie scolaire, 
son milieu d’apprentissage et le bonheur des élèves dans un environnement 
linguistique et culturel qui leur permet de devenir de fiers francophones et 
Canadiens bilingues.

Henri Lemire, directeur général

Mot du 
directeur 
général

Deux nouvelles écoles, deux constructions très différentes

Pour la rentrée scolaire cette année, le 
conférencier et auteur renommé Jim Howden 
a animé une session dynamique à tous les 
employés du Conseil scolaire Centre-Nord 
(CSCN). Il a su embarquer tout le monde dans 
une réflexion plus approfondie sur la thématique 
de « Explorons ensemble : l’accompagnement, 
la communication, et un dialogue professionnel 
vers une collaboration ».

Jim Howden a enseigné au secondaire avant 
d’occuper de multiples fonctions en milieu 
scolaire, de directeur, à formateur-consultant 

en pédagogie 
coopérative, en 
passant par conseiller 
pédagogique. Depuis 
2004, il accompagne 
des enseignants 
et des directions 
dans l’intégration 
du renouveau 
pédagogique 
dans leur milieu 
et l’établissement 
de communautés 
d’apprentissage 
professionnelles.

Sa présentation est arrivée à point pour tous les 
employés, plus particulièrement les enseignants du 
Centre-Nord qui accueillent pour la première fois cette 
année des accompagnateurs pédagogiques dans leurs 
écoles. C’était un rappel pour tous de l’importance que 
la collaboration est ajout, mais elle est aussi un bijou!

En septembre, le bureau central a aussi 
souhaité la bienvenue à deux nouveaux 
employés qui seront au service de toutes 
nos écoles.

Mireille Hébert occupera un tout nouveau 
poste au CSCN. Pour la première fois 
dans son évolution, les écoles du Centre-
Nord profiteront des services d’une 
orthophoniste à temps plein. 

Mme Hébert est originaire de Saint-Paul 
(Alberta) et a obtenu un baccalauréat 

ès arts du Campus Saint-Jean avec une majeure en 
Psychologie et une mineure en Sciences biologiques. 
Elle vient de compléter une maitrise en Orthophonie à 
l’Université de l’Alberta. 

Chantal Jackson succèdera à Natalie Boutin à titre 
de conseillère en comportement. Elle est originaire de 
Donnelly (Alberta) et a complété un baccalauréat ès 
arts – spécialisation en psychologie – à l’Université de 

l’Alberta, ainsi qu’une maitrise en 
Counselling et psychologie à City 
University of Seattle. 

Elle sera reçue psychologue 
agréée suite à la complétion 
de ses stages. Elle a travaillé 
comme conseillère familiale pour 
Alberta Health Services Addiction 
and Mental Health et comme 
conseillère en toxicomanie pour 
le Alberta Alcohol and Drug 
Abuse Commission – AADAC 

Youth Services PChAD / 
Detoxification and Stabilization 
/ Residential Treatment 
Programs.

Finalement, la rentrée scolaire 
a été la première à titre de 
directrice pour Hélène Gendron 
à Jasper. En effet, Hélène 
Gendron assume la direction 
de l’école Desrochers depuis le 
1er aout 2011. Mme Gendron 
a été en prêt de service à la 

Direction de l’éducation française depuis 2006 à titre 
d’Administratrice du programme de mathématiques. 
Elle a aussi enseigné à l’école Gabrielle-Roy de 2002 à 
2006, et avant ça, dans des écoles à Spruce Grove et 
à Edson.

Notons qu’à l’école Boréal de Fort McMurray c’est 
Nicole Arseneault qui sera la directrice par intérim 
durant le congé de maternité de la directrice actuelle, 
Sonia Coulombe. Mme Arseneault 
est originaire du Nouveau-
Brunswick. Elle enseigne à l’école 
Boréal depuis septembre 2010; 
premièrement à une classe 
jumelée de 3e et 4e année, et 
ensuite à une classe jumelée de 
1re et 2e année. 

Sous le thème de la collaboration, 
le Conseil scolaire Centre-Nord 
souhaite une excellente année scolaire à tous ces 
employés et à tous ses élèves!

Nouveautés au Centre-Nord

Mireille Hébert

Jean-Daniel Tremblay (directeur, 
école Gabrielle-Roy) et Jim 

Howden, conférencier

Chantal Jackson

Hélène Gendron

Nicole Arseneault
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Du Nouveau-Brunswick à 
Fort McMurray…

Une rentrée scolaire en douceur!

EDMONTON – Dès la première journée de la rentrée scolaire, les jeunes de l’école 
Joseph-Moreau débordaient de joie en renouvelant les liens d’amitié avec leurs amis 
et les membres du personnel. Tous étaient heureux de renouer avec le quotidien 
scolaire. Le premier diner de l’année, un BBQ offert par le personnel de l’école, a été 
un immense succès! 

Au cours de la deuxième semaine, l’école a ouvert grandes ses portes afin d’y 
accueillir les élèves et leur famille. On peut dire qu’il y avait de l’énergie dans l’air et 
il faut dire que la température favorisait grandement ce troisième BBQ familial de 
l’école. Le fait d’avoir eu une aussi grande participation familiale est, sans aucun 
doute, le succès de cette soirée de fraternité et d’information.

Finalement, les jeunes de la 9e année s’avèrent chanceux. Ils auront la possibilité de 
participer à la journée du RaJe, soit le Rassemblement jeunesse de l’Alberta, qui aura 
lieu le 30 septembre au centre Millenium à Sherwood Park. Lors de cette journée, les 
élèves assisteront à une série d’activités et ils auront droit à un spectacle mettant en 
vedette le groupe Ménage à trois.

Sur ce, les membres du personnel et la direction de l’école Joseph-Moreau souhaitent 
à tous ses élèves le meilleur des succès durant cette année scolaire. N’oublions pas 
que le travail collaboratif favorise le succès de tous! 

FORT McMURRAY – L’école 
Boréal accueille deux 
nouvelles enseignantes 
titulaires dans sa belle 
équipe cette année. Monique 
Godin, enseignante de la 
1re et 2e année, et Christine 
Mazerolle, enseignante de la 
3e et 4e année, sont toutes 
deux originaires du Nouveau-
Brunswick. Elles se sont 
intéressées à notre école, car 
pour elles il est très important 
de démontrer leur fierté 
francophone dans un milieu 
anglo-dominant.   

Ces deux nouveaux membres du personnel enseignant se sont très vite rendu compte 
de l’esprit d’entraide et de collaboration qui règne à l’école Boréal. Malgré le fait que 
ce soit la seule école francophone de la région, l’école Boréal offre plusieurs services 
aux élèves et organise des activités communautaires qui encouragent les élèves à 
parler français en dehors des heures de classe. Monique et Christine apprécient 
aussi le fait que notre école ouvre ses portes à des familles venant d’un peu partout 
dans le monde, car cela est une expérience très enrichissante pour elles leur 
permettant d’en apprendre davantage sur différentes cultures.
 
Chaque année, l’école Boréal de Fort McMurray accueille du nouveau personnel et est 
très fière de les présenter aux membres de la communauté. Nous sommes donc très 
heureux de pouvoir compter sur ces deux nouvelles enseignantes et leur souhaitons 
bonne chance dans leurs nouveaux défis. Bonne année scolaire 2011-2012 à tous!

par Nicole Arseneault, directrice

EDMONTON – Ce sont 19 élèves de la maternelle qui ont franchi les portes de l’école 
À la Découverte pour entamer leur toute première année scolaire. Au cours de l’été, 
c’est un nouvel emplacement qui a été aménagé pour les accueillir. En effet, l’école 
publique élémentaire a quitté ses locaux loués à St. Patrick School pour aménager 
à Kensington School (13410, 119e Rue). Une salle de classe spacieuse, un terrain 
de jeux attrayant : dans de telles conditions, les petits de la maternelle ne peuvent 
qu’aimer venir à l’école!

Élections au conseil étudiant 

LEGAL – La semaine dernière, il y a eu des élections pour les postes exécutifs 
du nouveau conseil étudiant à l’école Citadelle. Une compétition a eu lieu pour les 
postes de présidence et vice-présidence. Tous les élèves du secondaire ont écouté 
les discours pour ensuite passer au vote. Les jeunes candidats étaient tous très 
enthousiastes et ils ont tous de très bonnes idées de projets pour l’année à venir. 
Félicitations à Dayna Hills qui a été élue à titre de présidente, à Gabrielle Cournoyer 
qui sera vice-présidente, à Muranda Hunting qui prendra le poste de secrétaire et à 
Noémi Morin, qui devient la trésorière. Merci à Mme Lise Hennessy qui a accepté de 
travailler avec ce merveilleux groupe de jeunes. L’année s’annonce très bien!

De nouveaux élèves dans un nouvel 
emplacement!
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Célébration liturgique de la rentrée

 « La francophonie qui nous unit » 
RED DEER – C’est sous le 
thème « La francophonie qui 
nous unit » que s’est entamée 
la rentrée scolaire à l’école La 
Prairie. Un esprit de fête de 
famille régnait.

La première semaine de classe 
a donné place à une panoplie 
d’activités permettant avant 
tout aux élèves de se remettre 
progressivement dans 
l’ambiance scolaire tout en célébrant le début d’une année pleine de promesses.

Au cours des premiers jours, les écoliers ont pu se retrouver entre amis en plus 
d’apprendre à en connaitre des nouveaux de par l’arrivée de quelques familles dans 
la communauté. D’autre part, les élèves ont pu se familiariser avec les quelques 

nouveaux aménagements à 
l’école, tels un laboratoire 
de sciences, un laboratoire 
d’alimentation et une 
nouvelle salle pour les 
enfants de maternelle.

Une autre nouveauté cette 
année, la création de 
groupes multiniveaux. Les 
enfants de tous les groupes 
d’âge, de la maternelle 
à la 9e année, ont été 

répartis dans plusieurs groupes. Lors de la deuxième journée d’école, les membres 
de ces groupes ont été appelés à collaborer lors d’activités mettant à l’épreuve leurs 
habiletés à coopérer et à communiquer. De plus, les élèves les plus âgés ont dû 
aussi faire preuve de leadership auprès de leurs pairs. Nous comptons tirer avantage 
de cette formule tout au long de l’année afin de permettre le développement de ces 
habiletés chez les jeunes.

Le clou de la semaine fut sans aucun doute la sortie scolaire de la rentrée au 
labyrinthe de maïs de Lacombe. Le soleil était de la partie et tous les participants, 
jeunes et moins jeunes, ont pu profiter des nombreux attraits offerts sur le site. 
Évidemment, les élèves ont eu la chance de tester leur sens de l’orientation dans 
le labyrinthe géant. Le coussin-trampoline a aussi connu beaucoup de succès, sans 
oublier les animaux domestiques, les courses de cochons et les courses de petits 
canards.

La semaine s’est finalement conclue par un BBQ lors du repas du vendredi midi. Si on 
se fie à notre première semaine du calendrier scolaire, ce sera une année de toute 
beauté!

par Jean Doyon, directeur

LEGAL – Le 16 septembre dernier, les élèves de la 
8e et 9e année ont préparé la première célébration 
liturgique de l’année. Tous les élèves de l’école se 
sont rendus à l’église Saint-Émile de Legal pour la 
célébration. 

Les élèves ont illustré, par des saynètes, le thème 
de l’année : « Tous différents, découvrons nos 
talents! ». Ils ont tous bien chanté et participé. 
Quelques parents ainsi que le Père Hong se sont 
joints à nous. Ce fut une très belle célébration.  

On repart de nouveau en 2011 
à l’école La Mission

SAINT-ALBERT – Les sacs étaient nouveaux, les yeux étaient grands et les sourires 
étaient chaleureux! Sept autobus remplis de joyeux élèves sont arrivés à une école 
luisante et un personnel enthousiasmé et prêt à commencer les classes. Après la 

cérémonie du lever du 
drapeau le premier jour 
d’école, l’année scolaire 
était officiellement 
entamée.

Le souper d’accueil, 
qui est une épluchette, 
a réuni un grand 
nombre d’élèves, de 
parents et le personnel 
de l’école. Sous un 
soleil très chaud, les 
enseignants et des 
parents bénévoles ont 
préparé la nourriture, 
les élèves ont reçu une 
petite traite de la boite 
surprise et se sont 

amusés à sauter dans les jeux gonflables. Tout cela pour rendre la soirée joyeuse 
pour notre communauté d’école et donner un élan à notre année scolaire. 

Cette année, l’école célèbre sa francophonie en 
élaborant des activités autour du thème « Je parle… 
et ça compte! ». En plus d’assemblées régulières 
où tous les élèves de l’école se retrouvent afin 
de connaitre et de souligner un aspect de leur 
francophonie, chaque classe est jumelée avec une 
autre afin de vivre des activités sous forme de 
décloisonnement. Une chose garantie, les projets 
de cette année seront nombreux, productifs et 
enrichissants.

L’année est bien partie à l’école La Mission!

par Claude Viel, directeur

 En route « Vers le pacifique »!
EDMONTON – Saviez-vous qu’à l’école Gabrielle-Roy, les enfants apprendront à régler 
leurs conflits pacifiquement, sans violence, grâce à un programme nommé Vers le 
pacifique? Afin de marquer le coup d’envoi officiel de ce programme, l’école a procédé 
à un lancement officiel le 21 septembre dernier. Ce grand rassemblement avait pour 
but de capter l’attention des élèves, de susciter leur intérêt et leur curiosité.  Dans 
chacune des classes, les élèves devaient écrire un message de paix et l’insérer dans 
une bouteille. Lors de ce lancement, tous les jeunes ont déposé ces bouteilles dans 
un grand filet. À une date ultérieure durant l’année, chaque élève recevra un message 
de paix écrit par un pair. 

Soulignons que l’implantation de ce projet a été possible grâce à l’appui financier 
majeur de l’Association des juristes d’expression française de l’Alberta (AJEFA) ainsi 
qu’une contribution complémentaire du Projet Espoir. Plusieurs invités spéciaux 
s’étaient déplacés pour participer à cet évènement : Monsieur Henri Lemire, 
directeur général du Conseil scolaire Centre-Nord, Mesdames Fernande Bergeron et 
Isabelle Déchène Guay de l’Association des juristes d’expression française de l’Alberta 
(AJEFA) et plusieurs intervenants de l’équipe du Projet Espoir.  

Bravo pour cette excellente initiative qui permettra aux élèves de développer des 
habiletés sociales comme la gestion de la colère, la communication et l’écoute, 
l’empathie et la recherche de solutions afin de pouvoir régler leurs conflits de façon 
pacifique.

par Brigitte Bouchard, intervenante Projet Espoir                                                                                   

Célébrons la rentrée scolaire!
EDMONTON –  
C’est le 15 
septembre qu’a 
eu lieu la fête 
de la rentrée 
scolaire à l’école 
Notre-Dame. Plus 
de 500 parents 
et enfants sont 
venus célébrer 
une toute nouvelle 
année scolaire. 
Barbecue, jeux 
gonflables et 
maquillage ont fait 
de cette soirée 
une réussite!
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Promenade au-delà des nuages

JASPER – C’est à 2500 mètres d’altitude que les élèves du secondaire de l’école 
Desrochers ont commencé l’année scolaire. Le groupe s’est envolé à bord du 
tramway pour atteindre le sommet du mont Whistler, là où une vue sur les vallées 
s’offrait à eux. Mais la vraie aventure était plus haute, plus loin. L’objectif était de 
sortir des sentiers battus pour parcourir et grimper les crêtes en arrière-pays. 
 
« Les prairies dorées qui nous attendaient montraient leurs couleurs d’automne », 
a observé Madolan. Indian Ridge peut être tout un défi! Face au vent froid, aux 
rochers qui s’effritent et aux espaces immenses, on se sent petit et fragile… 
L’effort est cependant vite récompensé. « Les sommets des montagnes à l’horizon 
sont comme une mer de vagues… C’est à couper le souffle! », commente Ashley. 

Mais surtout, il n’y rien comme un défi en plein air pour développer des liens 
et rapprocher l’équipe. Sabrina a apprécié l’activité : « C’est incroyable qu’à 
seulement 20 minutes des portes de l’école on puisse vivre, ensemble, une 
expérience aussi unique. »

par les élèves de 11e année, école Desrochers

EDMONTON – Le 19 septembre passé au gymnase de l’école Maurice-Lavallée, les 
élèves du secondaire deuxième cycle des écoles Alexandre-Taché, Gabrielle-Roy et 
Maurice-Lavallée ont participé à la foire des institutions postsecondaires nommé 
Education Liaison Association of Alberta. Une trentaine d’agents de liaison de l’Alberta 
et de la Saskatchewan ont rencontré les jeunes francophones pour les orienter dans 
leur choix de carrière.

Foire des institutions postsecondaires

SAINT-ALBERT – Les 
Scorpions d’Alexandre-Taché 
ne se sont pas assis sur 
leurs lauriers pendant l’été 
2011! L’équipe mixte de 
basketball a remporté le 
trophée pour l’équipe la plus 
diversifiée lors du Tournoi de 
la diversité qui s’est déroulé 
dans le cadre la Fête franco-
albertaine (1er au 3 juillet, 
Saint-Albert). 

Aussi dans le cadre de la 
Fête franco, la chorale Taché 
a impressionné la foule 
rassemblée dans la grande 
église de Saint-Albert pour la 
messe qui a été diffusée à 
la télévision à l’émission « Le 
Jour du Seigneur ». 

Une autre expérience inoubliable pour six de nos élèves a été leur participation 
aux Jeux de la francophonie canadienne à Sudbury (Ontario) du 20 au 24 juillet 
dernier. Accompagnés des enseignants Antoine Boussombo et Sophie Nolette, et la 
coordonnatrice scolaire communautaire Guylaine Jacques, ces athlètes ont remporté 
plusieurs médailles, dont une médaille d’or en athlétisme, en plus d’approfondir leur 
fierté et appartenance à la francophonie canadienne.

Enfin, la communauté d’Alexandre-Taché s’est rassemblée le 14 septembre dernier 
pour partager un repas ensemble, pour rencontrer les membres du personnel ainsi 
que pour assister à l’assemblée annuelle du conseil d’école. L’école est choyée par la 
participation de nombreux parents avec la création du nouveau conseil d’école. 

Un été mouvementé!

EDMONTON - Félicitations à Sophie Croteau, 
finissante de l’école Maurice-Lavallée, qui 
a remporté l’une des deux bourses  2011 
Alberta Milk Never Stop Scholarships fondées 
en collaboration avec l’Alberta Schools’ Athletic 
Association. Cette bourse est décernée à une 
étudiante et un étudiant postsecondaire de la 
province pour leur promotion d’une vie équitable 
dans le domaine des sports et du rendement 
académique. 

Sophie a dû, entre autres, soumettre une 
dissertation sur les bénéfices de la bonne 
nutrition dans la pratique des sports. Dans sa 
dissertation, Sophie a expliqué comment le fait 
de bien se nourrir l’a aidé à obtenir une place sur l’équipe albertaine de patinage 
de vitesse lors des Jeux d’hiver du Canada. Vous pouvez lire la dissertation de 
Sophie Croteau «My Sport, My teacher» en visitant le site Web du Alberta Schools’ 
Athletic Association au www.asaa.ca.

WAINWRIGHT – L’an dernier, le conseil 
étudiant de l’école Saint-Christophe a 
participé au concours de Francophonie 
jeunesse de l’Alberta (FJA) intitulé 
FrancoZone. L’objectif premier du concours 
était de mettre en œuvre des initiatives 
favorisant l’utilisation orale en dehors 
des salles de classe. Sur la photo, on 
voit des élèves qui recevaient un prix 
de participation pour leurs efforts. Eh 
bien, le conseil étudiant verra ses efforts récompensés, car ils recevront le prix de 
l’ambassadeur au prochain RaJe (Rassemblement jeunesse de FJA). Félicitations à 
tous les membres du conseil étudiant et à l’enseignante qui les a supervisés.

Saint-Christophe remporte 
le prix provincial de l’ambassadeur!

Sport et nutrition, un gage de succès!


